

presente, pasada y futura—donde, como se ha dicho superiormente, «vivimos, nos movemos y somos».

Suyo afectísimo,

VAL. F. FERRAZ

Efemérides Costarricenses

(De la colección de efemérides publicadas por Alfonso Jiménez Rojas con el seudónimo de A. de S. en *El Figaro*, de 1901 a 1902).

14 de diciembre de 1824

Se erige en esta ciudad la Casa de Enseñanza de Santo Tomás por decreto del Congreso Constituyente del Estado ⁽¹⁾.

El preámbulo del decreto dice: «Teniendo presente que la base esencial de la prosperidad pública y en que debe apoyarse el sistema adoptado, son las luces; que de éstas se carece mucho en Costa Rica, a pesar de los deseos de los pueblos, y que no podrán propagarse de otro modo que con un establecimiento de educación pública . . . ». Dispúsose, entre otras cosas,

(1).—Con el mismo nombre de Casa de Enseñanza pública de Santo Tomás se había fundado en 1815 un establecimiento de enseñanza en esta ciudad de San José, a expensas del vecindario, según suscripción hecha el 1.º de marzo de ese año ante el Alcalde ordinario segundo. También por suscripción voluntaria del vecindario se reunió el dinero para hacer el edificio respectivo, que costó más de dos mil pesos y quedó terminado en diciembre de 1816.